
国際ロータリー第2750地区ローターアクト　東京南部・パシフィックベイズン 発行元：国際ロータリー第2750地区ローターアクト
2014-15年度 地区代表：白柳 広賢　広報委員長：本多 健太郎

夢はでっかく根は深く
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お問い合わせ先

東北支援活動 第一弾「食興祭 2014 in 石巻」 2014.9.6-7

2014 年 9月27日
地区広報誌 秋号

　東日本大震災の緊急支援から始まった継続的な東北支援の一環として、地域復興支援活動を行って
います。その代表的な活動として、宮城県東石巻市で開催される「食興祭」への出店があり、今年は
１２名が参加しました。
　いしのまき農協青年部が主催するこの祭は、宮城の”食”を通じて復興を目指す地域の催しです。ロー
ターアクトとしては３度目の参加となった今回は、八王子名物「高尾ポテト」400 個を販売し、メンバー
は地元住民の方 と々触れ合うことで東北支援活動の意義を再認識しました。
　食興祭が終わると、地元企業の寝具や食材を利用した復興支援の宿「旅籠まつしま
香村」に宿泊し、二日目は「石巻まちなか復興マルシェ」「きぼうのかね商店街」で買
い物を楽しみながら次回以降の活動に向けたヒアリングを行ないました。
田中 智（中央大学ローターアクトクラブ：本企画ホスト）

私にとって今回で三度目の東北訪問でした。徐々に
復興してはいるものの、まだまだ支援が必要なのだ
と感じました。一口に支援と言ってもその方法は
様々ですが、まずは「知ること」が大切ではない
かと思いました。多くの人が東北に訪れ、東北のこ
とを知ることで、地域の活性化に繋がるのではな
いかと思います。これからも東北支援イベントに参
加していきたいです。

今回が初参加でしたが、ボランティアというよりは単に被災地の
一部で行われるお祭りに出店した感覚でした。宿泊施設とのお話
や、石巻・女川を訪れた感触では、震災後３年以上経過した今、
専門家でもない一般市民が被災地のニーズを具体的に把握するの
は難しいと感じました。とはいえ、「わからないからやらない」の
ではなく「分からないなりに、現地を訪れる・何かに参加する」
のも重要な姿勢だと感じました。

市川 歌穂（東京昭島ＲＡＣ） 西村 俊輝（東京銀座ＲＡＣ）

今回は、今後の東北支援活動に向けた「ニーズ調査」が一つの目
的でした。実際に現地でお話を伺った中で特に印象的だったこと
は、被災地の高齢者率が高く、インターネットを使った情報発信
が困難というお話でした。東北に集まるボランティアの多くは、
それが原因で本当に支援必要な場所が分からず、活動が偏ってい
るという問題があるそうです。私たちローターアクトとして、食興
祭のようなイベントを継続的に盛り上げるだけでなく、ＳＮＳ等を
通じた情報発信を支援するという形態もあるのではと思いました。

大友 純香（中央大学ＲＡＣ）



2014 年 7月 5日、私たち中央大学ローターアクトクラブ創立５周年式典を迎えることができま
した。前年度役員にとって最後の行事にもなった本式典には 116 名もの方に起こし頂き、先輩
方が歩んできた５年間の活動の軌跡と、日頃からお世話になっている多くの方々の温かさを感じ
ました。またこの場をお借りしておこなった新規会員の挨拶と会長引き継ぎ式で
は、不慣れさから不手際が多くあったにも関わらず多数のお声がけ頂くこと
ができ、非常に嬉しく感じました。皆様のご指導のもと頑張りますので、
今後ともどうぞ宜しくお願い致します。
大原 綾夏（中央大学ローターアクトクラブ 会長）

第二回会長幹事会・地区懇親会
東京オーキッド世田谷南ローターアクトクラブ ２０周年記念式典
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今後の主な活動予定（第二四半期）

第一回地区親睦会（八王子花火大会）

中央大学ローターアクトクラブ 設立５周年記念式典ご挨拶

地区活動方針

当日は暑い中、八王子花火大会ということもあり、浴衣や甚平姿の新旧地区役員、アクターや
ビジターの多くの方々をむかえて、楽しく交流する時間をもつことができました。今回私はリーダー
として、いろいろな準備をさせていただきましたが、他のアクターの助けもあり、
無事終えることができましたことを心より感謝いたします。
これから１年間、2750 地区の活動が、より盛り上がるよう協力するつもりです。
今後ともよろしくお願いいたします。
市川 歌穂（東京昭島ローターアクトクラブ 幹事：本企画ホスト）

Hafa Adai！（ハファダィ*）本年度第2750地区ローターアクト代表を務めさせて頂きます

白柳 広賢（しらやなぎ ひろのり、東京八王子RAC所属）と申します。

近年ローターアクトでは『会員減少』が問題視される中 2750 地区は前年度
白金・清泉女子大学RACとサイパンRACが設立され、新たな仲間を
迎えてのスタートとなりました。
今年度はクラブ会長幹事や地区役員にアクト歴の短いメンバーが多く、
今後の当地区を背負って立つ会員が活躍する世代交代年度になります。

２０１４-１５年度地区ターゲット

「夢はでっかく根は深く」

ノウハウの共有とクラブ間連携
地区活動は原則各クラブがホストを担うが、規模に応じて新設クラブを含む複数クラブ合同で実
施する。経験の多いクラブと協業することで、ノウハウの共有と親睦を図り、今後に活かします。

地区親睦会・オリンピックプロジェクトの実施
「地区親睦会」は、従来の懇親会（会長幹事会後に実施）を拡大し、一般会員も交えて開催し、
地区全体での親睦を図るものです。
「オリンピックプロジェクト」は、東京オリンピックに向け、ローターアクトがどう貢
献できるかを皆で考え未来に繋げるプロジェクト。

人生を充実させる為には夢を持ち、その夢は大きいほど良いことだと思います。そしてその夢を
叶える為には、真摯さや謙虚さ、諦めの悪さや情熱、そして感謝の気持ちが大切だと思います。
私は地区の仲間一人一人がローターアクトを通して自分の人生をより良いものにする助けに成れ
ば、そんな想いを今年度ターゲット『夢はでっかく根は深く』に込めました。
今後のご指導ご鞭撻を心よりお願い申し上げ、地区のリーダーとして全力で挑み続ける事をここ
に誓い、代表就任挨拶とさせて頂きます。

※Hafa Adai( ハファダィ)はグアムの原住民チャモロ族の言葉で『こんにちは』という意味です。

第一回会長幹事会

第一回地区懇親会

金石の交わり
東京府中RAC

Resilience -大胆に、繊細に、そして、しなやかに -
東京西RAC

一歩踏み出そう
東京日野RAC

東京銀座RAC
他を尊重し、個を高めよう

東京品川RAC
率先垂範東京八王子RAC

原点回帰

東京品川中央RAC
絆

一期一会
東京昭島RAC

オーキッド世田谷南RAC
Restart＋20

渋谷・青山学院 RAC
最善は前方にあり

中央大学RAC
親睦と友情の輪を広げよう

白金・清泉女子大学RAC
清く、正しく、愛ふかく

加えて東京日本橋RAC、東京田園調布RAC
マリアナRAC、サイパンRACが2750地区の仲間です。

2014-15年度 クラブターゲット

中央大学RAC
5周年記念式典


